



Semana del 11 al 17 de diciembre, 2023

RESUMEN SEMANAL

UPAZ CELEBRA LA GRADUACIÓN DE SU ÚLTIMA PROMOCIÓN DEL PROGRAMA APS



La semana pasada, celebramos la graduación de la última cohorte de estudiantes del Programa de Becas para Constructores de Paz de Asia en Filipinas, una iniciativa compartida por The Nippon Foundation, la Universidad para la Paz y la Universidad Ateneo de Manila durante 16 años, que ha graduado a 431 de profesionales de Asia a lo largo de los años. Las personas graduadas obtienen un máster tanto de la Universidad para la Paz como de la Universidad Ateneo de Manila. El Programa APS continuará a través de su Asociación de Graduados(as), gracias al apoyo constante de The Nippon Foundation.

¿Quieres ver las fotos? Véalas [aquí](#).

Además, lee el discurso de nuestro Rector [aquí](#)

UPAZ PRESENTE EN LA DONACIÓN DEL RETRATO DE JAVIER PÉREZ DE CUÉLLAR A LA ONU EN GINEBRA



El Representante de la UPAZ en Ginebra, David Fernández-Puyana, estuvo presente en la donación realizada por la Misión del Perú ante las Naciones Unidas en Ginebra del retrato del distinguido diplomático peruano, Javier Pérez de Cuéllar, quien fue Secretario General de las Naciones Unidas entre 1982 y 1991. El Embajador Fernández-Puyana destacó el papel crucial desempeñado por Javier Pérez de Cuéllar como mediador en diversas guerras y conflictos a lo largo de la historia, entre otros muchos logros importantes.

COMUNIDAD DE UPAZ DIO INICIO A LA CAMPAÑA NACIONAL DE LIMPIEZA EN NUESTRA COMUNIDAD DE EL RODEO



El 5 de diciembre, en honor al Día Internacional del Voluntariado, estudiantes y personal de UPAZ se unieron para dar inicio a la Campaña Nacional de Limpieza en la comunidad de El Rodeo de Mora, en colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Costa Rica y el Proyecto Transición a una Economía Urbana Verde, con el objetivo de tener un futuro más limpio y sostenible. Este evento también sirvió para reactivar el trabajo de la Oficina Verde de UPAZ.

Vea las fotos de este emocionante evento [aquí](#)

UPEACER Y RECIENTE GRADUADA ALEXA SILVA FORMÓ PARTE DE LA COP28



Alexa Silva (Costa Rica), recién graduada de nuestra maestría en Género y Construcción de la Paz, participó en la COP28 como una de las jóvenes delegadas en el pabellón principal de movilidad climática. Alexa fue una de las 37 elegidas entre 6000 personas en un programa puesto en marcha por el Centro Global para la Movilidad Climática y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). También fue la única de Costa Rica y Centroamérica.

Lea [aquí](#) la historia completa de su participación